GUEWENHEIM Les Petits chanteurs et l'Ensemble vocal en tournée

L'accueil chaleureux du Nord et de la Belgique

La réputation de l'accueil nordiste n'est pas une légende! En effet, les choristes de Pierre Schneider ont pu le vérifier lors d'une tournée musicale de quatre jours durant laquelle ils se sont produits à Maing, près de Valenciennes et à Bouillon, en Belgique.

ors d'un voyage organisé à Malte en novembre dernier, j'ai rencontré Marie-Noëlle Decornet, originaire de Maing, avec laquelle j'ai parlé des Petits chanteurs et de l'Ensemble vocal de Guewenheim. Marie-Noëlle m'a mis en relation avec Chantal Desrousseaux, adjointe au maire de Maing en charge des affaires culturelles qui, par son engagement, nous a permis de concrétiser un concert dans sa ville, en partenariat avec la commune », explique Philippe Ziegler, ténor au sein de la célèbre formation vocale de la vallée de la Doller. Partis d'Alsace vendredi matin, les chantres de Pierre Schneider sont arrivés en fin d'après-midi à Maing où ils ont été merveilleusement accueillis par la ville. Le concert, donné à l'église Saint-Géry, a enchanté le public. Surtout lorsque les choristes ont entonné Les Corons, chanson intemporelle du regretté Pierre Bachelet, qui a été reprise avec une ferveur particulière par l'assemblée, ravie par ce clin d'œil à leur région minière.

Cap chez Godefroy de Bouillon

Après un petit-déjeuner copieux offert par la commune de Maing et servi avec beaucoup de gentillesse, les Petits



Les Petits Chanteurs et l'Ensemble vocal de Guewenheim ont enchanté le public de Maing (Nord). PHOTOS DNA

de Guewenheim ont pris la route pour la Belgique et la cité de Godefroy de Bouillon, chevalier qui a mené la première croisade en 1096 pour prendre Jérusalem. Ils ont été logés dans une auberge de jeunesse offrant un magnifique panorama sur son majestueux château-fort. Après la visite de cette charmante bourgade des Ardennes belges, ils se sont rendus à l'abbaye cistercienne

chanteurs et l'Ensemble vocal bière trappiste du même nom et ainsi qu'un fromage.

En attendant Moscou et Saint-Pétersbourg en juillet

Dimanche matin, les choristes ont animé la messe dans l'église récemment rénovée de Noirefontaine pour la plus grande joie des paroissiens. Le second concert a été donné l'après-midi dans la grande salle d'honneur du château de Bouillon d'Orval, l'une des plus grandes où le groupe vocal a d'abord de Belgique, où l'on fabrique la assisté au superbe spectacle de

fauconnerie avant de bénéficier d'une visite guidée privée. Une incontournable soirée moules-frites a ponctué de manière très agréable ce séjour belge. Avant de rejoindre Guewenheim, une halte à Reims a permis, pour la plupart, de découvrir l'impressionnante cathédrale chargée d'histoire où les choristes ont eu l'autorisation d'interpréter, dans le chœur des chanoines, quelques pièces de chants sacrés très appréciés des nom-



Photo souvenir dans le château-fort de Godefroy de Bouillon avant le concert dans la grande salle de ce superbe édifice belge du Moyen Âge.

Après le Nord et la Belgiqué, les Petits chanteurs de Guewenheim partiront en juillet pour une nouvelle aventure musicale en Russie avec des concerts prévus à Moscou, Ouglitch et Saint-Péters-

▶ Les prochains concerts : Wittenheim (27 novembre), Thann (4 décembre), Guewenheim et Cernay (17 et 18 décembre).